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源头的使命与意义，在于本宗，在于纯

粹，在于流长。

中国养殖业向专业化、集约化发展，需

要这种流长，需要找到源头、建立源头、依

托源头。 这应该是全行业产业升华的必然

过程与发展方向。 对此，我们深刻意识到，

源头兴，则产业兴；种苗旺，则行业旺。

普兰店湾，渤海湾的一个美丽内湾，一

个天然的海洋生物繁殖地， 是我国最重要

的海珍品苗种繁育及养殖基地之一， 壹桥

苗业的养殖基地正在这里。 这里， 山海相

连，水流平缓，深浅适度，水温、盐分适宜；

这里，各种有机物、浮游生物丰富，是各种

鱼虾贝类的自然产卵区域；这里，一湾碧水

之畔的壹桥苗业正处于中国海珍品主要养

殖企业的集群链上， 也正处于辽宁沿海经

济带核心区域和国家环渤海经济带的政策

支持优势中。

这是我们引为自豪的区位优势和自然

条件上的优势， 并深知对于一个海珍养殖

行业中的苗种企业而言， 这种优势所昭示

的重要意义之所在。 中国海珍品养殖的重

心主要在辽宁、河北、山东、大连，区位的优

势使上述地区完全处于壹桥苗种的辐射半

径和销售范围中。

我们已专注行业十年。 经过十年的不

懈努力与探索， 壹桥已在行业中建立起领

先的技术优势。 十年来，我们坚持走与科研

院校合作研发而求发展的道路， 积累并掌

握了一整套海珍品育苗的成熟核心技术。

如，多层次水质自然净化处理技术、虾夷贝

苗杂交繁育技术、海湾贝苗杂交繁育技术、

海湾扇贝良种提纯技术、 刺参苗远源杂交

繁育技术等。 这些技术优势均居全国领先

水平。 为提高育苗技术水平，一直以来，壹

桥与中国水产科学院黄海研究所等有关科

研院所合作， 建立了高水平的水产研究所

和水质监测中心，并参与有关标准的制定，

成为辽宁省虾夷贝、海湾扇贝、刺参的良种

场和黄海水产研究所海珍品育种研究中试

基地。 目前，壹桥苗业已通过

ISO9001

质量

体系认证。

我们已专注行业十年。深知水对于养

殖产业的重要性。 水的因素是育苗生产

中的关键技术之一，因此，壹桥对水的处

理与要求已达到非常苛刻的程度。 经过

十年的发展，我们已建有

100

亩自然沉淀

过滤池， 每天检验过的海水须经三层自

然过滤，然后再到传统的浮阀过滤，将海

水受污染的风险提前阻于水体之外。

100

亩的过滤能力， 这是大多数育苗企业所

不具备的。

我们已专注行业十年。 十年的努力与

奋斗， 使壹桥拥有了具有强大竞争力的规

模优势。 育苗规模大幅增加，市场份额遥遥

领先，虾夷贝苗、海湾贝苗、海参苗三大品

种的全国市场占有率均为第一。

2009

年，我

国虾夷贝苗年产量为

900

亿枚左右， 公司

则占

163

亿枚，市场份额约

18.11%

，高出第

二名企业约

15

个百分点，占据绝对优势地

位；

2009

年，全行业海湾贝苗产量达

700

亿

枚，公司则出苗

61

亿枚，市场份额点

8.7%

，

高出第二名企业约

7

个百分点； 还是

2009

年，全国海参苗总产量约为

80

亿头，公司

出苗

6200

万头，市场份额约占

0.8%

，也正

是这个

80

亿头的数据，让我们看到了市场

更深处的诱人风景，据预测，我国海参苗市

场需求总量在

150

亿头左右， 目前的实际

产量距潜在市场仍有一倍空间， 空间的存

在， 为壹桥海参育苗产业链条的发展奠定

了坚实的市场基础。 目前，国内育苗企业大

都偏小而分散， 难以形成规模，

80%

的小育

苗企业只有

2-3

千水体，而我们则已拥有

6

万水体。 规模小，这也是我国养殖行业所面

临的一个重要问题。 没有苗种的规模化养

殖，海珍品养殖业的规模发展必受制约。 正

是由于规模优势， 壹桥苗业在良种扇贝等

产品上拥有定价权。

我们已专注行业十年。 十年的守望与

思考，使我们找到了企业的发展方向，树立

起具有独特壹桥企业文化内涵的品牌优

势， 使壹桥的产品在市场上拥有着极大的

号召力和影响力。 我们深知，树立起公司自

己的品牌， 实际上是为企业打造着核心竞

争力， 是为公司注入发展所需的张力与生

命力， 更是为公司打造一种属于全行业的

社会责任。 我们相信，进入资本市场后，壹

桥品牌将带领壹桥人走得更远。

我们已专注行业十年。 十年间，公司的

管理水平已得到极大的升华与飞跃。 公司

从企业行业特性实际出发， 实施切实有效

的扁平化管理，高管不多，技术人员多。 高

效为目标， 决策与执行环节不复杂、 不繁

琐，简单实用，快速准确，没有过多流程，使

之贴合一线生产所需。

我们已专注行业十年。 十年，我们实

际上是在追求一种企业愿望：我国粮食种

植产业的良种覆盖率已达

100%

， 隆平高

科等榜样企业， 不断地用自身努力推出

1

号、

2

号、

3

号……，而在畜牧业，良种覆盖

率也已达到

80%

以上。 但是，水产养殖业，

良种覆盖率还不足

20%

。 由此我们认为，

如果水产养殖业象种植业那样，全部采用

良种养殖，全行业产量将提高

30%-40%

。

这是一个并非遥远的美好愿望，实现这个

愿望，将是壹桥苗业进入资本市场后的重

要使命，也是市场空间和行业前景，更是

企业责任。

政协委员为农产品价格维稳支招
� � � �

据新华社电
全国政协常委、农业

部市场与经济信息司司长钱克明

２３

日

在全国政协十一届常委会第十次会议

上代表全国政协委员、中央农村工作领

导小组办公室主任陈锡文作联合发言

时指出， 部分农产品市场价格出现波

动，根本问题在于农产品市场体系的不

健全和不规范。

“近年来，我国生猪等某些农产品

价格频繁出现市场波动的现象，去冬今

春以来，大蒜、绿豆等小品种市场价格

又发生异常波动。 原因很多，但根本问

题还在于农产品市场体系的不健全和

不规范， 尤其是流通领域层层倒手批

发、层层加码加价，导致消费者多花了

钱，农民却难以得到实惠。 ”钱克明说。

陈锡文、钱克明建议，要着力建设

规范的农产品市场体系，加快建立以农

民专业合作组织为基础的农产品市场

体系，减少流通环节，降低流通费用。

他们还建议，要加强对农产品期货

市场和其他各类远期合同市场的监管，

遏制过度投机和炒作行为，保持农产品

供求和市场价格的基本稳定。

去年中央财政收入
达
3.59

万亿赤字
7500

亿

据新华社电
受国务院委托，

财政部部长谢旭人

２３

日向全国人

大常委会作了关于

２００９

年中央决

算的报告。

谢旭人介绍，

２００９

年， 中央财

政收入

３５９１５．７１

亿元， 比

２００８

年

增加

３２３５．１５

亿元， 增长

９．９％

，完

成预算的

１００．２％

。去年中央财政支

出

４３８１９．５８

亿元， 增加

８４３１．０２

亿

元 ， 增长

２３．８％

， 完成预算的

９９．９％

。

２００９

年中央财政收支相抵，

赤字

７５００

亿元，控制在十一届全国

人大二次会议批准的数额之内。

２００９

年 末 中 央 财 政 国 债 余 额

６０２３７．６８

亿元， 控制在年度预算限

额

６２７０８．３５

亿元以内。

谢旭人表示， 要进一步细化预

算公开内容，争取到

2011

年中央本

级支出预算表中的部分重点支出按

“项”级科目公开。

人民币中间价回落
汇率双向波动初显

本报讯
昨日是新一轮汇改以

来的第三个交易日。 在经历周一的

意外持平、周二的大幅抬升之后，昨

日人民币对美元汇率中间价被定在

6.8102

，较上一交易日大幅回落

122

个基点。 人民币汇率初显双向波动

特征。

中国人民银行授权中国外汇交

易中心公布， 当日银行间外汇市场

美元等货币对人民币汇率的中间价

为：

1

美元对人民币

6.8102

，

1

欧元

对人民币

8.3507

，

100

日元对人民

币

7.5243

，

1

港 元 对 人 民 币

0.87525

，

1

英镑对人民币

10.0876

。

昨日， 海外无本金交割远期市

场

(NDF)

人民币出现小幅下跌，也显

示海外市场对人民币升值预期略有

降温。

（

朱凯
）

港深候鸟族悄然兴起返港潮
证券时报记者李坤

� � � �

在港深间往返居住已有
10

个年
头的阿斌

，

这个月退掉了在深圳租住
的房屋返回香港

。

让阿斌做出这种抉
择的原因是近年来人民币的不断升
值和深圳不断上升的生活成本

。

今年
45

岁的阿斌
10

年前就来到
深圳

。

刚开始
，

没有固定职业的他主
要依靠母亲的接济

。

由于当时港币
比人民币值钱且深圳生活成本较
低

，

每月六七千港币可以让阿斌生
活得很舒服

。

因此阿斌呆在深圳的
时间一般长于在香港的时间

。

7

年前
，

在朋友的帮助下
，

阿斌
在深圳拥有了自己的小生意

———

一
个专门制作鱼丸

、

肉丸供应香港市
场的小作坊

。

不过
，

虽然成了老板
，

但是阿斌也并没有因此变得繁忙起

来
。

因为小作坊的所有业务
，

都由阿
斌雇用的一个内地人负责

，

他只需
安排人在香港接货

、

收款以及通过
银行支付深圳的账单就可以搞定一
切

。

有了收入来源
，

阿斌可以更加惬
意地往来于深港之间

。

在人民币升值之前
，

港深两地
悬殊的物价让阿斌的这个小作坊获
利甚丰

。

在深圳这边加工出来的成
品到香港价格至少翻了一倍

，

收益
相当可观

。

按每月
1000

公斤的销量
计算

，

阿斌每月总收入约
3.6

万
—

5.6

万港币
。

但是随着人民币不断升值以及
深圳房租

、

物价等不断上涨
，

阿斌开
始感受到不断增加的压力

。

首先是
5

年内港币相对人民币贬值超过
15%

；

同时
，

深圳两套房子的房租也由原来
的每月

3500

元人民币左右上升到每
月
5500

元人民币左右
；

雇用工人的月
工资由原来的

500

元上升到
1100

元
；

另外阿斌承担的原料采购
、

水电
、

包
装

、

运输等费用也在不断上涨
。

这不仅令小作坊的盈利空间大
大缩小

，

而且也令阿斌在深圳的生
活压力增加不少

。

不得已
，

阿斌退掉
了自己租赁的大房子

，

并不断减少
往返港深的次数

。

值得庆幸的是
，

在经历了
2008

年金融危机期间的惨淡经营之后
，

今年阿斌在香港的鱼丸
、

肉丸的销
量和售价都上涨了不少

。

不过
，

销售
价格的增长还是赶不上成本增速

。

无独有偶
，

阿斌也发现
，

自己身

边的一些香港朋友很多开始选择返
回香港居住

，

或者减少往返港深的
次数

。

不过
，

即便回到香港
，

阿斌还是
感受到了人民币升值带来的巨大影
响

。

香港金管局最新的一份季度报
告指出

，

人民币每升值
10%

，

就会令
香港通胀上升

0.6

个百分点
。

而且由
于人民币升值推高香港通胀的效
应会滞后发生

，

香港通胀可能在第
三季度后攀升得更快

、

更猛
。

阿斌
担心

，

来自内地的商品价格会越来
越高

。

２０１０－０６－２３

收盘 涨跌幅
２０１０－０６－２３

收盘 涨跌幅
深证成份指数

１０２５６．２７ －０．８６％

巨潮沪深
Ａ

指
２７３９．３５ －０．６６％

深证
１００

指数
Ｐ ３２９０．６７ －０．７６％

巨潮大盘指数
２６４１．０８ －０．８９％

深证
３００

指数
Ｐ ３２５３．２２ －０．６６％

巨潮中盘指数
３２１２．３０ －０．６８％

中小板指数
Ｐ ５３７９．５６ ０．１５％

巨潮小盘指数
３１５０．３９ －０．４７％

中小
３００

指数
Ｐ ９６１．７２ ０．１１％

巨潮
１００

指数
２８１８．９７ －０．９２％

创业板指数
Ｐ １０４７．３４ １．１９％

泰达环保指数
２８５５．４８ －１．２９％

深证治理指数
５４１５．４９ －１．０１％

中金龙头消费
４２１６．３８ －０．４７％

深圳证券信息有限公司
ｈｔｔｐ

：

／ ／ ｉｎｄｅｘ．ｃｎｉｎｆｏ．ｃｏｍ．ｃｎ

深证及巨潮指数系列

国际板交易平台
将以人民币计价

昨日
，

在上海市政府
举行的陆家嘴金融论坛新
闻发布会上

，

中国证监会
办公厅副主任王建军表
示

，

国际板交易平台将以
人民币计价

。

如果有需求
，

监管部门可以考虑让境外
企业将所募集资金兑换成
外汇

，

但需向监管部门说
明募集资金用途

。

（

更多报道见
A2

版
）

今日导读
专家详解长三角
区域规划七大看点

备受关注的 《长江三角洲地

区区域规划》近日正式公布。该规

划的规划期为

2009

—

2015

年，到

2020

年， 长三角将形成以上海为

核心的“一核九带”的空间格局。

英法德高擎
银行税大旗奔赴

G20

在加拿大和日本的反对下，

G20

财长本月初打消了统一开

征银行税的计划，但欧洲三大国

却在

G20

峰会召开前高调宣

布， 将在

G20

多伦多峰会上继

续捍卫银行税。

家电以旧换新细则明确
重申限购令

商务部、财政部等七部门昨

日联合印发《家电以旧换新实施

办法（修订稿）》，明确了家电以

旧换新的补贴办法及具体操作

流程。

首例证券佣金
调整纠纷案始末

首例证券调佣纠纷案近日

划下句点。 经有关法院终审判

决，赵本华等

4

位股民与民族证

券乐山柏扬营业部之间

10

年前

口头约定

1‰

佣金率仍然有效。

6

只次新股创新高
公募私募争相潜伏

6

月以来， 股指反复震荡，

但部分次新股股价却已创出新

高，公告显示，多只公募、私募基

金潜伏其中，部分股票被公私募

基金同时相中。

牛股
*ST

威达现稀奇事
独董变身总经理

独立董事摇身一变成为总

经理，这种并不多见的事情发生

在了

5

月

5

日复牌后创造连续

15

个涨停的牛股

*ST

威达身上。

证券时报记者贾壮
本报讯

地方政府性债务问题

已经引起审计部门的高度关注，国家

审计署审计长刘家义昨日向第十一

届全国人大常委会第十五次会议报

告

2009

年度中央预算执行和其他财

政收支的审计情况时表示，通过审计

调查

18

个省、

16

个市和

36

个县本

级， 截至

2009

年底这些地方的政府

性债务余额高达

2.79

万亿元。 审计

报告还显示，一些政策性金融机构违

规操作或超范围经营问题比较突出，

涉及金额共计

２０３．０１

亿元。

审计部门发现， 地方政府性债

务总体规模较大，特别是

2009

年的

地方债务增长迅速。 在审计

18

个

省、

16

个市和

36

个县本级的

2.79

万亿元政府性债务中，

2009

年以前

形成的债务余额为

1.75

万亿元，当

年新增

1.04

万亿元。 在这些新增债

务中，仅有

8.92%

用于中央扩大内需

新增投资项目的配套资金， 还有相

当部分用于建设

2008

年前已开工

的交通、市政等基础设施。

审计还发现， 各地融资平台公

司的政府性债务平均占本级债务余

额的一半以上。 所审计的

18

个省、

16

个市和

36

个县共有各级融资平

台公司

307

家， 其政府性债务余额

共计

1.45

万亿元，分别占省、市、县

本级政府性债务总额的

44.07%

、

71.36%

和

78.05%

。

审计署所审计的

18

个省、

16

个

市和

36

个县地方政府性债务中，政

府负有直接偿债责任、 担保责任及

兜底责任的债务分别为

1.8

万亿元、

0.33

万亿元和

0.66

万亿元， 分别占

债 务 总 额 的

64.52%

、

11.83%

和

23.65%

。

刘家义表示， 从债务余额与当

年可用财力的比率看，有

7

个省、

10

个市和

14

个县本级超过

100%

，最

高的达

364.77%

。 从偿债资金来源

看，

2009

年这些地区通过举借新债

偿还债务本息

2745.46

亿元，占其全

部还本付息额的

47.97%

， 财政资金

偿债能力不足。 他指出，地方财政和

政府性债务管理还不够严格和规

范， 尤其是地方政府性债务形成时

间长，总体规模大，历史遗留债务负

担仍比较重， 目前正在研究完善政

府性债务管理办法。

审计署建议， 要进一步强化对

地方财政的管理， 健全地方政府性

债务管理制度，防范财政潜在风险。
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